

ユニセフ募金活動に参加しました

ユニセフの募金活動が「栄養不良から小さな命を守ろう」をテーマとして、12/3(土)、12/10(土)、12/11(日)に実施されました。本校は 12/3(土)イオン会場、12/11(日)アネックス川徳での募金活動に参加しました。岩手県 14 か所での募金総額は 653,891 円でした。



参加した生徒の感想です。

「『つらい』と言う人もいるかもしれませんが、自分としては非常に貴重な経験だった。一度経験すると、募金に対する見方が大きく変わった。こうして人と人がつながるといことは素晴らしいことだと思います。」

予餞会

1/27(金) 予餞会を開催しました。3 年生への感謝の気持ちを込め、クラスごとに 1 年生は劇、2 年生はビデオ上映を行いました。その他、吹奏楽部、ダンス同好会、3 年生の先生方の発表もあり、最後は応援団が中心となって校歌を高らかに歌い、エール交換を行いました。

「『3 年生の方が一高生活のなかで最も輝く瞬間をつくる』、それを目標に頑張りました。この予餞会に関わってくださった皆さん、本当にありがとうございました。」(予餞会実行委員長)

	1 年生	2 年生	全校	スポ祭 (全校)	白聖祭 (全校)
予餞会を通じて、自己存在感を感じる場面があった。	77.3%	62.8%	70.1%	84.7 %	92.1%
予餞会を通じて、共感的人間関係を感じる場面があった。	81.8%	65.9%	73.9%	88.5 %	91.6%
予餞会を通じて、自己決定をする場面があった。	69.5%	60.9%	65.2%	82.4 %	90.2%
予餞会を、先生方は全員で支援していた。	88.5%	83.1%	85.8%	89.8 %	92.2%

生徒アンケートの結果です。

スポーツ祭、白聖祭と比べて満足度が低くなっています。予餞会自体は盛り上がりを見せていますが、劇やビデオ制作の段階で、全生徒が活躍できる場面が少なかったかと思えます。

今年度の学校行事、生徒会行事はこれで終了になります。アンケートの結果を次年度以降の生徒の活動への支援に役立てていきたいと思えます。

文責：生徒指導主事 青木 裕信
TEL 019-623-4491